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PLANO DIRETOR 
É ADIADO
A pedido da própria Prefeitu
ra de Jundiaf, foi adiado para 
a sessão de 30 de novembro 
a discussão do projeto de lei 
de autoria do prefeito Luiz 
Fernando Machado (PSDB), 
que altera 0 Plano Diretor mu
nicipal para redassifícar vias 
localizadas na Chácara Urba
na, Alvorada, Sam am baia, Fer
nandes, V ila  Rio Branco e Colô
nia. O texto já  foi apresentado 
em audiência pública e rece
beu sugestões da população.

JUNDIAl Projeto visa parceria com o setor privado para a administração de complexos esportivos, quadras e campos de futebol

Câmara discute educação 
financeira e centros esportivos

A Câmara de Jundiaf continua realizando sessões ordinárias no período da manhã, sem a presença do público
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A Câmara de Jundiaí re
a lizou  ontem  (14) m ais  um a  
sessão ordinária e duas pro 
postas cham aram  a atenção  
dos vereadores, que prom o
veram  longas d iscussões so  
bre dois assuntos. O prim ei 
ro deles foi levantado pela 
m oção do vereador A d ilson  
Júnior (PP), de apoio ao pro
grama Aprender Valor, do 
Banco Central do Brasil, pa 
ra a prom oção da educação  
financeira nas escolas pü- 
blicas brasileiras.

O Programa vem  sen
do im plantado desde 2020, 
de m aneira experim ental, 
em  cinco estados brasilei
ros e foi expandido no fi
nal do ano passado, para que 
qualquer in stitu ição  da re
de público do Ensino Fun
dam ental do país possa ade
rir ao projeto. O objetivo do 
Aprender Valor é atingir um  
total de 22 m ilh ões de estu 
dantes em todo Brasil.

“Essa proposta do Banco 
Central é de grande impor
tância, principalmente para o 
auxílio  na oganizaçào finan
ceira das famílias, principal
mente nos jovens, que geral
mente não têm esse tipo de 
suporte. Os jovens muitas ve
zes reclamam por nào terem 
dinheiro, mas isso acontece 
por conta de gastos superfi
ciais”, defendeu o vereador.

Vários outros parlamen
tares se pronunciaram a fa
vor do projeto, com o Vai Frei
tas (PSC) e Edicarlos Vieira 
(PP), que alertaram para o 
crescim ento do consum o por 
crianças. A moçào foi apro
vada por unanim idade após 
votação em regime de prefe

rência, colocada em primei
ro na ordem do dia.

CENTROS ESPORTIVOS
Outro assunto bastante 

tratado pelos vereadores na 
manhã de ontem (14) foram 
os centros esportivos de fun
dia í. Foi aprovado 0 proje

to de lei do vereador Daniel 
Lemos (DEM) que institui o 
Programa “Adote um centro 
esportivo, quadra ou campo  
de futebol”. De acordo com  
o texto, o  programa poderá 
contemplar a doação de bens 
e de serviços, que serão incor
porados ao patrimônio públi

co sem  direito de indenização  
ou restituição ao doador.

A doação nào implicará ao 
doador direito ou prerrogati
va sobre o equipamento bene 
ficiado. Os doadores poderão 
divulgar em  seus endereços 
e materiais institucionais e 
publicitários a participação 
no programa. E cada equi
pamento público poderá ser 
adotado por mais de uma pes
soa, instituição ou empresa.

O projeto lembra o progra 
ma “Adote um Quarto”, ado 
tado no Hospital São Vicente. 
“O projeto tem por objetivo 
traçar parcerias entre os seto
res públicos e privados para 
melhorias nos nossos espaços 
públicos, que é uma das coi
sas mais pedidas pela popu
lação nos últim os meses. As 
empresas privadas possuem  
responsabilidade social e po
dem contribuir com o poder 
público na prática de ativida
des esportivas na cidade”, co
mentou o autor do projeto.

“Muitos complexos espor
tivos em Jundiaí estão sucate- 
ados, não por falta de trabalho 
e vontade da prefeitura, mas 
por falta de recursos mesmo. 
O custo de manutenção des
ses centros, com campos de 
futebol e outros aparelhos, é 
bem alto. Talvez fosse melhor 
um número menor de cen
tros, mas que estivessem ati
vos e com a manutenção em  
dia”, comentou o presidente 
da Casa, Faouaz Taha (PSDB).
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